
第１回 商工業振興会議 

１ 期 日：令和４年８月３日（水）16：00 ～ 17：00  

２ 場 所：益田商工会議所３階大会議室  

３ 参集者：委員５名、事務局  

４ 議 事：情報提供 

「令和３年度の取組実績」 

「令和４年度の取組状況」 

意見交換 

「新型コロナウイルス感染症に伴う市内業況等について」 

「新たな取組みへのサポートについて」、「その他」 

情報提供 

「令和３年度の取組実績」 

・益田市からは、新型コロナウイル感染症対応地方創生臨時交付金活用事業や

新商品開発等の新たな取組みへの支援について、報告 

 ・益田商工会議所及び美濃商工会からは、経営発達支援計画の実績と含め、活

動状況について報告 

「令和４年度の取組状況」 

 ・益田市より、「新事業チャレンジサポート事業」について説明 

 ・８月末までを期日に補助金募集中。問い合せ等は 15 件程度あり、既に数  

件申請されている。 

 ・新商品等 PR事業については、電子商品券の発行と商品モニター調査を行う

予定である。 

 

意見交換  

①テーマ「新型コロナウイルス感染症に伴う市内業況等について」 

 【委員等からの意見】 

・来客数等６月は前年より増加となるなど、回復傾向であったが、感染者が激

増したことで、一気に来客数が減少した。 

 ・観光施設やイベント関係業者は、影響が大きい。 

・売上減少に加えて、物価上昇、さらに今後人件費の高騰（最低賃金の UP）が

大きく影響してくる。 

・価格転嫁については、これからという事業者も多い。 

 ・業種によっては、資材の入荷遅れ等による販売機会の損失も生じている。 

・資金需要については、県制度融資等の利用も限られている。 

 ・事業者本人が濃厚接触者となり、休業せざるを得なくなった。 



→雇用調整助成金等の対象外であり、支援がない。 

 ・県支援（省エネ機器更新）については、申請がある。 

  →事業者の営業で、冷蔵庫の更新が多い。 

 ・最近、高性能空気清浄機の取得についてニーズがあるが、以前のような支援 

策が今はない。 

 ・飲食業ばかり支援策があり、小売業向けの支援が少ない。 

 

②テーマ「新たな取組みへのサポートについて」 

【委員等からの意見】 

 ・補助金については、多くの問い合せがあり、拡充してはいかがか。  

 ・上限額の見直しや、事業規模（上限 100 万部門、50 万部門）での募集など

実施方法も検討してはいかがか。 

 ・電子商品券については、他市での取組事例を参考にしてはいかが。 

・商品券だけでなく、健康づくりやボランティアポイント等の付与が可能な 

場合もあるようなので、利活用の検討を進めて欲しい。 

・様々な規制や制約もあると思うが、「地域通貨」として地域循環の仕組みに

寄与できればよい。 

 ・モニター調査については、ふるさと納税返礼品への登録等、他の施策への展

開も期待する。 

 

 


